

Mitarbeiterwechsel: Wir verabschieden Melanie Schmidt und begrüßen Beatrice Bettschen und Luisana Ravarelli

Zu unserem großen Bedauern hat uns unsere geschätzte Mitarbeiterin **Melanie Schmidt** auf eigenen Wunsch zum 1.8.2022 verlassen um eine Ausbildung zur Hebamme zu beginnen. Wir danken Melanie Schmidt herzlich für die ausgezeichnete geleistete Arbeit und die tolle Zusammenarbeit und wünschen ihr für ihre Ausbildung und ihren weiteren Lebensweg alles erdenklich Gute!

Wir freuen uns gleichzeitig sehr, mit **Beatrice Bettschen** und **Luisana Ravarelli** zwei neue Mitarbeiterinnen bei uns begrüßen zu dürfen und freuen uns auf einen guten Start und eine gute Zusammenarbeit im neuen Team!



Frau Bettschen ist ausgebildete medizinische Praxisassistentin mit langjähriger Berufserfahrung insbesondere im Bereich der Dermatologie. Sie ist Mutter eines kleinen Sohnes und unternimmt Ihrer Freizeit gerne etwas mit der Familie, liest gerne ein gutes Buch und macht Pilates.

Herzlich willkommen!



Frau Ravarelli ist ausgebildete medizinische Praxisassistentin mit langjähriger Tätigkeit in den Bereichen Innere Medizin, Urologie und Orthopädie. Sie ist Mutter von zwei Kindern. Neben ihrer Tätigkeit in unserer Praxis tanzt sie mit Begeisterung und hat dieses Hobby teilweise zum Beruf gemacht (www.tanzraum15.ch). Sie fährt gerne Velo, wandert gerne und unternimmt wann immer möglich etwas mit ihrer Familie.

Herzlich willkommen!